

ザ・2020 ビジョン「第4期 コモンズ POINT（ポイント）応援先
（特）日本視覚障害者柔道連盟からの報告（事務局）

皆さまこんにちは。NPO 法人日本視覚障害者柔道連盟です。

一昨年度に続き、2017 年度も「コモンズ POINT—障がい者スポーツ応援プログラム」の応援先に選定していただき、ありがとうございました。

8 月に東京国際フォーラムで開催されたキッズジャンボリーに参加致しました。視覚障害者柔道に初めて触れ合った子供達、その様子を見て「娘に視覚障がいがあるのでは是非始めさせたい」と後日連絡をくれたお母さまがいらっしゃいました。



また、11 月に講道館で行われた全国大会は、過去最高の観客数とメディア数となりました。皆様から頂いた寄付金での地道な活動が、少しずつではありますが実を結んでいるのだと感じております。



2020 年の東京パラリンピックまであと 2 年、いいえ、もう 2 年となりました。

選手達はメダルを目指してより一層練習に励み、事務局・スタッフ一同も選手達が万全の状態
で試合に臨めるよう、全力で走り続けます。

2018 年も皆様の応援をどうぞよろしくお願い致します！